



Kirche Schönfeld

Wer von Demmin kommend, an den Kummerower See möchte, der wird sie nicht übersehen: Die Schönfelder Kirche. Sie ist eine schlichte Dorfkirche mit aufgesetztem Turm aus dem 16. Jahrhundert.

Äußerlich ein schlichter Bau, birgt sie innen aber einige Sehenswürdigkeiten. Das Gotteshaus besitzt eine Spät-Renaissance-Kanzel und Treppe mit geschnitzten Ornamenten von 1670 - 1690.

Ebenso gibt es Gestülsreste mit Schnitzerei, ein Rankenwerk aus dem Ende des 18. Jahrhunderts. Der Taufständler aus Holz ist aus dem 19. Jahrhundert. Die Grüneberg Orgel stammt aus dem Jahre 1914.

Die Glocke mit zwei Schriftbändern stammt aus dem Jahr 1654.

Wenn Sie diese Kirche besichtigen möchten, fragen bei Familie Meißner unter 039994 12920 nach dem Schlüssel.